

La Nueva.

La Nueva

Deportes.

IGLESIA CATEDRAL

Se cumple la ordenación sacerdotal del bahiense Pablo Walter Castiglia

25/7/2003 | 09:00 | ----- La ceremonia, que será presidida por monseñor Guillermo José Garlatti, se anuncia para esta noche, a las 20. Participarán los superiores del Pontificio Seminario Romano Mayor y cuatro seminaristas de Alemania, Dinamarca, Italia y Chile. -----

•
•

La ceremonia, que será presidida por monseñor Guillermo José Garlatti, se anuncia para esta noche, a las 20. Participarán los superiores del Pontificio Seminario Romano Mayor y cuatro seminaristas de Alemania, Dinamarca, Italia y Chile.

Presencias. Para esta ceremonia, llegarán especialmente los superiores del Pontificio Seminario Romano Mayor, donde estudia Pablo. La lista está integrada por Giampiero Ialonga (vicerrector), monseñor Angelo De Donatis (padre espiritual), Gianni Caliendo, Giovanni Biallo y Andrea Francia (educadores), Remo Chiavarini (párroco), Manrico Accoto y Roberto Savoja (vicarios parroquiales).

También arribarán los seminaristas Daniel Norgaard (diócesis de Copenhague, Dinamarca), Rafael Starnitzky (Alemania), Simone Coleffi (Italia) y Ramón Bravo (Chile).

"Yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo". Estas palabras, con las cuales finaliza el Evangelio de San Mateo, son las que eligió Pablo Walter Castiglia para el momento de su consagración como presbítero, la que tendrá lugar hoy, desde las 20, en la Catedral de Nuestra Señora de la Merced.

Realizará la ordenación sacerdotal el arzobispo de la arquidiócesis de Bahía Blanca, monseñor Guillermo José Garlatti.

Recibí los Newsletters de La Nueva sin costo



Registrar

Pablo Castiglia nació en esta ciudad, el 2 de enero de 1971. Cumplió sus estudios primarios en la escuela N° 39 y los secundarios, en el ex Colegio Nacional. A los 18 años, se fue a Mar del Plata, para estudiar Derecho, y allí permaneció cinco años y medio. Una vez terminada la carrera, decidió hacer un posgrado en la Universidad Católica Argentina de Buenos Aires.

En julio del 1997, regresó a Bahía Blanca y trabajó en un estudio jurídico. Al poco tiempo, dice que encontró el valor y las razones para responder al llamado del Señor que sentía desde hacía muchos años.

"Tomar una decisión así no fue fácil; no porque significara negar la gran mayoría de las cosas que había hecho hasta el momento, sino por la profundidad de esa determinación y por el cambio sustancial que se generaba en mi vida. Yo lo vislumbraba como el camino de mi felicidad", explica.

Luego de un año de discernimiento, en 1998, fue enviado a Roma por el entonces arzobispo, monseñor Rómulo

García, para realizar su formación y estudios eclesíásticos en el Pontificio Seminario Romano Mayor, donde se preparan jóvenes de 53 diócesis de todo el mundo.

En ese ámbito, calificado por la cercanía del Papa, Pablo estudió Filosofía y Teología. Ahora, en la Pontificia Universidad Lateranense, cursa estudios de Derecho Canónico.

Fue consagrado diácono el 26 de octubre último, en la catedral romana de San Juan de Letrán, y el domingo venidero, a las 11, celebrará la Eucaristía en la parroquia Nuestra Señora de Lourdes.

-
-